

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

El Diputado José Luis Martínez del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los vertidos petrolíferos en la costa de Huelva.

Congreso de los Diputados, 27 de abril de 2018

El pasado 4 de abril, durante el transcurso de una operación de descarga, se produjo un incidente que causó el vertido al mar de productos petrolíferos, afectando a un kilómetro de playa del Parque Natural de Doñana.

Según las informaciones de la compañía, el incidente se produjo dado que la activación de la válvula de seguridad, que garantiza la desconexión de la manguera de descarga en situaciones de sobreesfuerzo, provocó un derrame de aproximadamente 50 litros de crudo.

Por todo ello:

1. ¿Qué medidas pretende adoptar el Gobierno de España de forma coordinada con la Junta de Andalucía para solventar esta situación, y así como para evitar que situaciones como ésta vuelvan a suceder poniendo en peligro el espacio marítimo?



José Luis Martínez

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

**Grupo Parlamentario de Ciudadanos**

*Congreso de los Diputados*

Carrera de San Jerónimo, s/n

28071 · Madrid · España